

 Fecha: 20-08-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 3.600

 Medio: Las Noticias
 Cm2: 360,8
 Lectoría: 13.800

 Supl.: Las Noticias
 Favorabilidad: No Definida

Supi.: Las Noticias Tipo: Noticia general

Título: Diputada Gloria Naveillan va a la reelección con foco en seguridad, agricultura y fiscalización

Diputada Gloria Naveillan va a la reelección con foco en seguridad, agricultura y fiscalización

La diputada Gloria Naveillan fue oficialmente inscrita como candidata a la reelección en representación del Distrito 22, por la lista Pacto Cambio por Chile, luego del cierre del plazo legal de inscripciones . Con esto, la parlamentaria asegura su presencia en la papeleta y reafirma su compromiso con los vecinos de Malleco y

Naveillan sostuvo que esta decisión responde a la necesidad de seguir defendiendo las causas de la región, con especial énfasis en la seguridad, el campo y la defensa de los gremios. Subrayó que su forma de hacer política siempre ha sido estar en terreno, escuchando a la gente y llevando sus demandas al Congreso con hechos concretos.

En este contexto, la diputada lidera instancias claves. Actualmente ejerce la presidencia de la Comisión de Agricultura, Silvicultura y Desarrollo Rural, desde donde ha defendido a agricultores y productores frente a la mala gestión que ha afectado al mundo rural. En esa labor, ha abordado las dificultades que enfrentan los servicios dependientes del Ministerio de Agricultu-



ra debido a la falta de presupuesto y personal, además de visibilizar los problemas de gremios como el SAG, que reflejan la realidad de los funcionarios que trabajan en los servicios vinculados al agro. Anteriormente presidió la Comisión de Seguridad Ciudadana, donde se discutieron proyectos trascendentales como la Ley Antiterrorista, la Ley de Usurpaciones y la Ley de Inteligencia Económica, iniciativas orientadas a fortalecer la seguridad del país y enfrentar con decisión la violencia en la Macrozona Sur.

Su rol fiscalizador también se ha expresado en distintas comisiones especiales inves-



tigadoras, entre ellas la que revisó los actos del ex subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, y la que analizó la polémica compra de la Casa Salvador Allende. Asimismo, participó en comisiones que abordaron beneficios intrapenitenciarios, la situación de Gendarmería y los incendios que han afectado a diversas regiones del país.

La diputada destacó que su trabajo no se limita al Congreso, sino que ha estado marcado por una constante presencia en terreno, escuchando a dirigentes sociales, gremios y familias que han sufrido la violencia en la Macrozona Sur. Para la

diputada Gloria Naveillan, cada oficio, proyecto de ley o intervención en la Cámara nace de esas conversaciones directas con la ciudadanía.

Finalmente, tras confirmar su inscripción, la parlamentaria subrayó que su tarea futura se centrará en tres ejes fundamentales: más seguridad para las familias, más apoyo al campo y más transparencia en la política. "El Distrito 22 necesita representantes que digan las cosas de frente y que estén siempre disponibles para la gente. Ese ha sido mi sello y lo seguirá siendo si vuelvo a tener la confianza de los ciudadanos" concluyó.